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障がい者雇用施策を語る
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一億総活躍・働き方改革担当

加藤  勝信 大臣

　従業員数が 50 人以上の
企業で障がい者を雇ってい
ない企業が日本全体で約３
割ある。受け入れてくれる
環境をつくっていきたい。
　総社市が千人雇用事業で
培ったノウハウを全国に広
げてほしい。

厚生労働省

橋本  岳 副大臣

　中小企業にも障がい者を
雇用していただきたい。非
正規雇用者を正規雇用する
と助成金が支給されると
いった制度もある。執行率
が低い制度があるので、厚
生労働省としても知ってい
ただく努力をしていく。

1000 人達成を記念し、開催された記念フォーラム。多数の関係者からお祝いの言葉が贈られた

　障がい者が働くことが社
会のプラスになっている根
拠を見つけ出してほしい。
　社会は障がい者を受け入
れてくれはじめたが、まだ
ハードルが高い。あきらめ
ず自分を生かしてもらえる
場所を見つけてほしい。

岡山大学病院精神科神経科 医師

流王  雄太 さん
コーディネーター

片岡  聡一 市長

　これから障がい者 1500
人雇用を目指していくと同
時に、生活の質を上げてい
く。総社市が全国の障がい
者雇用のけん引役になって
いく。皆さんと一緒に障が
い者 1500 人雇用を達成し
たい。

　厚生労働省職業安定局長から障がい者雇用に尽
力したとして、市長に感謝状が贈られた

500 人
突破

（H24.6）

600 人
突破

（H25.4）

800 人
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（H26.10）

900 人
突破

（H28.4）

千人雇用
達成

（H29.5）

　市が取り組んできた障がい者の雇用を 1000 人とする目標は、
　約６年をかけて、今年５月に達成しました。
　これを受け、７月９日、市民会館で記念フォーラムを開催。
　これまで千人雇用に携わってきた関係者らが一堂に会し、
　障がい者雇用の未来について考えました。

さらなる生活の質の向上と
雇用者数 1500人を目指す！

　市長から市内のＡ型・Ｂ型事業所に対し感謝状が贈られた。
代表して受け取ったのはグリーンファームの坪井直人さん

　問い合わせ　福祉課障がい福祉係（☎� 8269）
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